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专业有讲究眼光要长远

在志愿填报方面，省考试院的专家也给广大考生提

出了建议，学校的选择要与自己的各项条件适合，专业的

选择要有长远的目光，志愿的填报要拉开梯度。

高考录取中，考试成绩的好坏起着决定性作用。高

校的层次与录取批次非常清晰，考生要根据自己的高考

成绩及在全省的位次选择院校与专业，同时还要考虑自

己的身体条件是否受到限制，是否符合自己的兴趣爱好、

个性特点，是否有利于自己潜能的发挥，是否符合自己家

庭经济条件等。

填报志愿时，综合分析拟填报高校的信息要素，这样

有利于制订一个“稳中求进，攻守结合”的志愿方案。考

虑职业取向和专业发展前景，这是未来。在专业选择上，

要客观辩证地对待专业的“热”和“冷”，现在的“冷”专业

可能就是未来的“热”专业，而现在的“热”专业将来可能

会变成“冷”专业，要用长远的、发展的观点看待。

此外，考生填报志愿既要攀高，但更要稳妥，所以要

牢牢把握好每个志愿之间的梯级关系。地域和专业“热”

“冷”要讲究搭配，选择专业志愿时第一志愿是“热”专

业，第二专业志愿就应避“热”就“冷”。

新华学院今年招生人数不变

昨日的咨询会设在安徽新华学院，“主场作战”的新

华学院摆出了强大阵容，推出一系列学院的咨询点。

在咨询会现场，新华学院的老师告诉记者，该校

2013年在皖招生6700人，其中本科人数已超过专科人

数。2014年，该校在皖招生计划仍然是6700人，共计设

有42个本科专业和26个专科专业。

据该校老师介绍，按照往年的经验，如果想报考该校

的本科专业，成绩在三本线上十几分就可以试一试。同

时，该校的土木工程、电子类专业就业形势较好。

昨日咨询会现场，“空姐”现场举牌推介院校

皖中片高校咨询会昨在安徽新华学院举行

填志愿，要“稳中求进，攻守结合”
“空姐”现场举牌推介院校

在昨日的咨询会现场，不少高校都派出专门人员发放学校的

招生宣传资料，热情地向“准大学生”们推介自己的学校。

北京一家管理学院的航空服务专业还派出了由6名“空姐”

组成的宣传队伍，清一色的空姐制服，举着学校宣传牌，向考生

们推介。

从各个学校的表现中也可以看出，在当前这个录取率已超

过80%的时代，高考招生工作中，高校固然在用考分选择学生，

但学生也较以往有了更大、更多的选择，也在通过自己的考分

选择高校。

省教育厅厅长程艺在之前接受记者采访时就曾经表示，当前

更应该注意的是，哪些学校学生愿意上，哪些学校学生不愿意

上。哪些学校受学生欢迎？就是看办学的质量、办学的信誉，不

一定是本科，有些很好的专科、高职，也很受学生欢迎。

都是“冲一冲”想法各不同

来自蚌埠三中的小刘同学今年高考考了450分，对这个成绩，

她和母亲都不太满意。小刘说：“理综发挥失常了，成绩出来吓了

我一跳，按照平时水平应该能达到一本线的。”

对于现在的打算，小刘告诉记者：“因为今年的试卷难度和去

年相当，估计高校录取的分数也差距不大，所以就想按照去年的

分数填报志愿，冲一冲分数与我的考分相近的比较好的二本。实

在不行的话，我还会填保底用的师范类学校。”

合肥八中的张同学则有完全不同的想法，张同学告诉记者：

“今年高考的时候，数学考得很差，对成绩影响很大，总成绩刚达

二本线。暂时我还没有决定要报哪个学校，不过也是打算‘冲一

冲’省外好的二本，如果冲不上的话，可能会去读国外大学预科。”

安大附中考生翟同学的想法又有不同，尽管他今年考的也不太

好，离三本线还差十几分，但他说自己不会考虑复读，要走个专科，

“现在的试卷都出的很活，已经不能按照以前的模式复读了，所以我

打算走个省内的专科，我希望读金融专业。”

昨日上午，我省2014年高考皖中片高校咨询
会在安徽新华学院举行，武汉大学、河海大学、南
京理工大学等来自全国20多个省市的300多所院
校参加了咨询会，大量全省各地的考生到咨询会
现场了解各校招生情况，挑选心仪的学校。
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